

19.10. 015

## Trauriger Bach, nix da Gold....

Nachdem ich beim Oberschlesier gesehen hatte, dass sein Bächel wieder so viel Wasser führt, dass er sogar eine kleine Rinne setzen kann bin ich wie ein Wilder an meinen erfolglosen Bach gestürzt und musste meine Rinne auch setzen.



Und hab ganz tolle Sachen gefunden.....



Verwöhnt von meinem „langweiligen Bach“ aus dem ich mindestens die 10-fache Menge ziehe, musste ich mich hier mit echtem Goldstaub aus ca. 40 Liter zufrieden geben.

Dieser Bach führt wirklich fast gar kein Gold, aber dafür das hier in Unmengen:



Ein kleines Edelsteinlager hatte sich hinter dem dicken Stein versteckt.



Unten links ein winziger Saphir, oben mitte der dunkle Stein glänzt im Durchlicht tief blutrot – transparent, etwa ein Rubin?



Mir will es einfach nicht in den Kopf, dass hier fast kein Gold liegt, es muss mehr geben....  
Glück Auf!